

COMPETICIONES

La Guinness Pro14 se transforma en United Rugby Championship tras la inversión de CVC

El fondo británico está tratando de remodelar la forma en que el deporte se vende a aficionados, patrocinadores y cadenas de televisión.

Palco23
15 jun 2021 - 12:00



La Guinness Pro14 ya no será lo que era. La competición liguera celta, conocida como Guinness Pro14 por motivos de patrocinio, cambiará su nombre a United Rugby Championship, además de añadir nuevos equipos y acuerdos de retransmisión tras la entrada de CVC Capital Partners, según ha adelantado *Financial Times*.

El fondo británico de inversión pagó 120 millones de libras (139,7 millones de euros) en mayo del año pasado para hacerse con el 28% del torneo con el objetivo de hacer crecer los ingresos de la competición paulatinamente.

El primero de los objetivos pasa por los derechos de retransmisión, que pasará de aportar unos ingresos de 25 millones de libras (29 millones de euros) a 55 millones de libras

(64 millones de euros) durante la próxima temporada 2021-2022. Para que ello ocurra, la competición ya ha cerrado acuerdos con la cadena pública BBC en Reino Unido, SuperSport en Sudáfrica y RTE en Irlanda.

CVC Capitals Partners está a punto de entrar también en el tenis

La competición de rugby también sufrirá una variación respecto al número de clubes que participen en él, ya que pasará de catorce clubes a dieciséis equipos en la próxima temporada. Aunque dos de los equipos sudafricanos (Southern Kings y Panthers) han dejado la competición, han sido sustituidos por cuatro de los más relevantes del país sudafricano: Lions, Storms, Sharks y Bull.

En marzo, CVC también realizó otro movimiento en el rugby tras pagar 365 millones de libras (426 millones de euros) por una participación del 14,28% de Six Nations Rugby, propietaria y organizadora del torneo Seis Naciones y de los Internacionales de Otoño.

Además del rugby, el fondo de inversión también posee una participación en el organismo rector del voleibol a nivel mundial y recientemente ha mantenido conversaciones con la ATP y la WTA para crear una nueva estructura en el tenis mundial a cambio de 600 millones de dólares.